



Enterprise Rent-A-Car zählt wiederholt zu den besten Arbeitgebern Deutschlands

Enterprise Rent-A-Car zählt wiederholt zu den besten Arbeitgebern Deutschlands. Enterprise Rent-A-Car gehört erneut zu den besten Arbeitgebern Deutschlands. Dies ermittelte das Nachrichtenmagazin Focus in Zusammenarbeit mit dem Business-Netzwerk Xing und dem Arbeitgeberbewertungsportal kununu. Bei der größten deutschen Arbeitnehmerbefragung zählt der international führende Autovermieter zu den besten Arbeitgebern in der Branche "Gastronomie, Beherbergung, Entertainment, Fitness und Tourismus". Damit ist Enterprise Rent-A-Car der einzige Autovermieter in Deutschland im aktuellen Branchen-Ranking. Die Befragung ermittelte die besten Arbeitgeber mit mehr als 500 Mitarbeitern aus insgesamt 22 Branchen. Das Besondere: Sie basiert auf Urteilen von Mitarbeitern aus allen Hierarchie- und Altersstufen. Die Befragten gaben unter anderem an, wie zufrieden sie mit dem Führungsverhalten ihres Vorgesetzten, ihren beruflichen Perspektiven, dem Gehalt sowie dem Image ihres Arbeitgebers sind. Es wurde zudem die Weiterempfehlungsbereitschaft für den eigenen Arbeitgeber sowie für andere Arbeitgeber innerhalb derselben Branche abgefragt. Insgesamt wurden über 70.000 Urteile abgegeben. Peter G. Dulac, Corporate Vice President und für das Deutschlandgeschäft von Enterprise Rent-A-Car verantwortlich, betont: 'Wir sind sehr stolz darauf, erneut zu den besten Arbeitgebern in Deutschland zu gehören. Das Ranking basiert auf der Zufriedenheit der Mitarbeiter, die unbestritten einer der wichtigsten Faktoren für nachhaltigen geschäftlichen Erfolg ist. Auszeichnungen wie diese sind für uns Bestätigung und Ansporn zugleich, die Zufriedenheit unserer Mitarbeiter stets sicherzustellen. Den Einstieg in die Karrierewelt von Enterprise Rent-A-Car bietet das Management-Trainee-Programm, mit dem das Unternehmen ganzjährig auf der Suche nach seinen Managern von morgen ist. Informationen zu dem Programm und dem Bewerbungsprozess gibt es unter www.enterprisealive.de Über Enterprise Rent-A-Car: Enterprise Rent-A-Car ist Teil der in St. Louis (USA) ansässigen Enterprise Holdings. Enterprise Holdings betreibt ebenfalls die Marken National Car Rental und Alamo Rent A Car, verfügt über 8.600 Standorte weltweit und ist gemessen am Umsatz, der Flottengröße und der Mitarbeiterzahl der größte Autovermieter der Welt. Neben den eigenen Standorten erweitert Enterprise seine weltweite Präsenz an Flughäfen und in wichtigen Ballungszentren kontinuierlich durch Franchise-Vereinbarungen und Partnerschaften mit unabhängigen lokalen Anbietern. In Europa ist die Marke Enterprise Rent-A-Car mittlerweile in 29 Ländern verfügbar, weltweit sind es über 70. Seit dem Markteintritt 1997 in Deutschland ist Enterprise Rent-A-Car stark gewachsen und betreibt heute bundesweit über 200 eigene Standorte mit mehr als 1.200 Mitarbeitern. Weitere Informationen zu Enterprise Rent-A-Car gibt es unter www.enterprise.de PUBLIC RELATIONS PARTNERS GmbH Herr Prochnow Tel.: +49 (0) 6173 92 67 0 prochnow@prpkronberg.com 

Pressekontakt

Enterprise Rent-A-Car

65760 Eschborn

Firmenkontakt

Enterprise Rent-A-Car

65760 Eschborn

1957 gegründet, gehört Enterprise Rent-A-Car heute als Marke des weltweit größten Autovermieters Enterprise Holdings (St.Louis, USA) mit mehr als 7.000 Standorten und 75.000 Mitarbeitern in den USA, Kanada, Großbritannien, Irland, Deutschland, Frankreich und Spanien zu den internationalen Marktführern der Branche. Neben den eigenen Standorten erweitert Enterprise seine weltweite Präsenz an Flughäfen und in wichtigen Ballungszentren kontinuierlich durch Franchise-Vereinbarungen und Partnerschaften mit unabhängigen lokalen Anbietern. Seit dem Markteintritt 1997 in Deutschland ist Enterprise Rent-A-Car stark gewachsen und betreibt heute bundesweit über 200 Standorte mit mehr als 1.000 Mitarbeitern. Weitere Informationen zu Enterprise Rent-A-Car gibt es unter www.enterprise.de.